

# Inauguran sala y equipos en el Hospital Pablo Tobón Uribe

EL MUNDO  
V-1-88  
Página 10

Colombia se ha empeinado en la lucha contra la enfermedades tropicales y a las satisfacciones que supone el reciente avance de la vacuna sintética contra la malaria, se une la buena nueva de la inauguración este lunes por parte de la Corporación de Investigaciones Biológicas del Hospital Pablo Tobón Uribe de una nueva sala para enfermedades tropicales y un moderno laboratorio de farmacología clínica.

## Amplio programa

Este buen suceso conlleva la participación de numerosas personas y entidades de Colombia y el exterior, como que la sala fue financiada por un grupo de industrias antioqueñas, el Hospital Pablo Tobón Uribe que cedió el espacio físico y se aplicaron recursos del Servicio Seccional de Salud de Antioquia y la Organización Mundial de la

Salud, en un programa de avanzada para evaluar nuevas drogas antimaláricas y control biológico del zancudo transmisor.

Es de destacar que la OMS determinó tres centros pilotos en el mundo para combatir la malaria y otras enfermedades tropicales y para el continente americano, como un reconocimiento a la labor desarrollada por la Corporación de Investigaciones Biológicas de Medellín, señaló a esta importante entidad que hoy ve ampliadas y remozadas sus instalaciones con la puesta en servicio de la sala y los equipos aludidos.

## Laboratorio Paul Janssen

El laboratorio de farmacología clínica lleva el nombre del médico Paúl Janssen, renombrado investigador belga, fundador de una multinacional de pro-

ductos farmacéuticos y que donó la moderna dotación que va a permitir evaluar nuevas drogas para combatir las enfermedades producidas por hongos y el paludismo.

El laboratorio consta de varios equipos pero el más sofisticado es un cromatógrafo que mide concentraciones sanguíneas de numerosos medicamentos, por mínima que sea la cantidad.

## Ilustres visitantes

A la inauguración de la sala y laboratorio vienen numerosas personalidades del ambiente científico y de la salud, encabezados por Manuel Elkin Patarroyo, quien será acompañado por un importante grupo de inmonólogos y tropicalistas de Bogotá. Así mismo, Luis Fernando Duque, ex rector de la U. de A., ex-director del Instituto

Nacional de la Salud y actual asesor presidencial en el área; Joaquín Vallejo Arbeláez y Luz Eugenia Sanín de la Fundación de Estudios Superiores FES; el doctor Kauanberger, director científico de Laboratorios Janssen, de Belgica, y los ejecutivos de la entidad de ese país, así como los directivos de la firma en Colombia y el director científico nacional, doctor Dauna.

En este acto de inauguración y entrega a la comunidad de la sala y el laboratorio estarán, así mismo, miembros de la junta de la Corporación de Investigaciones Biológicas tales como Jhon Uribe Botero, Jhon Gómez Restrepo, Néstor González y Gilberto Echeverri; el director del Hospital Pablo Tobón Uribe, Iván Darío Vélez y el director del Servicio Seccional de Salud, Antonio Roldán Betancur.

M 1369